



Konfirmationen  
in der  
Samtgemeinde

Ihr echtes Samtgemeinde-Magazin seit 1997 · Ausgabe 4, April 2012  
– Neues und Interessantes aus der Samtgemeinde Bevensen-Ebstorf –  
Seit über 14 Jahren – engagiert – stark – unverwechselbar – Nr. 178

Echt & lesenswert!

## Radspport-Highlight mit Volksfestcharakter

### Viele Starter freuen sich auf die »Hölle des Nordens«

**rema Röbbel.** Am 14. April 2012 um 9 Uhr fällt der erste Startschuss des Radspport-Highlights mit Volksfestcharakter »Die Hölle des Nordens – Großer Preis der

SVO Energie GmbH« in Röbbel bei Bad Bevensen. Geboten werden nicht nur spannende Radrennen, sondern vielmehr auch ein buntes Rahmenprogramm für die ganze Familie. Teilnehmen kann jeder ab einem Jahr, nach oben sind keine Grenzen gesetzt.

Für die Jüngsten von ein bis fünf Jahren gibt es Wettbewerbe im Bobbycar-Sprint, Lauftradrennen und Bambini-Radrennen. Die drei Bestplatzierten bekommen Pokale, Sachpreis und eine Urkunde gibt es für jedes Kind.

Kinder im Grundschulalter von sechs bis elf Jahren können sich im »Fette-Reifen-Rennen« in drei Wertungsklassen (6–7 Jahre, 8–9 Jahre und 10–11 Jahre) messen. Und der Clou: Den Siegern winkt als Preis jeweils ein neues, hochwertiges Mountainbike der Marke Felt, gestiftet von den Firmen Bikemaster Zweiradcenter Uelzen, Felt GmbH Edewecht und

dem Organisationsteam Regina Matthies und Henry Thiel. Alle Teilnehmer dieser Wettbewerbe erhalten wie immer einen Sachpreis und eine Urkunde.

Kinder ab 12 Jahre und Erwachsene haben ebenfalls die Möglichkeit zum Start bei einem »Fette-Reifen-Rennen«. Für sie geht es über eine ganze Runde von 6,5 Kilometern inklusive der berühmten Kopfsteinpflasterpassage. Gewertet werden hier zwei Klassen: 12–13 Jahre, wo ebenfalls alle Kinder einen Sachpreis und eine Urkunde bekommen, sowie ab 14 Jahre und Erwachsene, wo Platz eins bis zehn mit Medaille und Sachpreis geehrt wird. Und da die Teilnehmer dieses Rennens die »Hölle« gemeistert haben, gibt es für die Sieger einen der begehrten handgearbeiteten Pokale.

Neu im Programm ist in diesem Jahr ein Einrad-Rennen über 200 Meter, bei dem jeder ohne Alters-

Auch als Führungsfahrrad beim Bambini-Radrennen der 3–5-Jährigen machte der Tour-Teufel Didi Senft einen prima Job. Foto: Erich Matthies.



begrenzung mitmachen kann. Auch hier gibt es einen Sachpreis und eine Urkunde für jeden Teilnehmer. Ebenfalls ein Novum wird das für 13.40 Uhr terminierte Prominenten-Radrennen sein, zu dem neben einigen Gästen aus Frankreich auch bereits viele bekannte Persönlichkeiten unseres Landkreises aus Politik und Wirtschaft ihre Teilnahme bestätigt haben.

Die angebotenen Spiele- und Mitmachaktionen sind für jeden offen – und jeder gewinnt etwas. Bei der Tombola wird als Hauptpreis auch in diesem Jahr wieder ein hochwertiges Felt-Mountainbike verlost.

Die offizielle Begrüßung der Sportler erfolgt um 13 Uhr durch den Schirmherrn Martin Feller (Bürgermeister der Stadt Bad Bevensen) und Herrn Arno Meyer (Vertreter des Hauptsponsors SVO Energie GmbH). Als Ehren Gäste werden in diesem Jahr der als Tour de France-Teufel und Velo-Designer bekannte Didi Senft und die Radspportlegende des Ostens Gustav-Adolf »Täve« Schur die Veranstaltung bereichern. Teufel Didi hat sicher auch ein Exponat aus seiner Velo-Kuriositätenammlung dabei.

Infos zum Radspport-Highlight gibt es im Internet unter [www.bikesport-events.de](http://www.bikesport-events.de) oder am Telefon 08506-980640.